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●長崎県立大学 令和３年度第 1 回教育研究評議会 議事録 

日 時 令和 3 年 4月 7 日（水） 14：40～15：10 

場 所 佐世保校第 1,2 会議室 

出席者 

木村学長、橋本副学長、岩重副学長、大曲副学長、小松副学長、代田経営

学部長、綱地域創造学部長、森田国際社会学部長、平岡情報システム学部

長、大塚看護栄養学部長兼人間健康科学専攻長、三戸地域社会マネジメン

ト専攻長、有田情報工学専攻長、下野付属図書館長、石田佐世保校附属図

書館長、百岳事務局長、井上シーボルト校事務局長、島本学生支援部長 

配付資料 

【資料１】名誉教授称号付与について 

【資料 2】客員研究員の受入れについて 

【資料 3】令和 3 年度教育研究評議会日程の変更について 

【資料 4】学内委員会等委員について 

【資料 5】令和 2 年度卒業予定者内定取得状況について 

【資料６】令和 3年度長崎県立大学入学者数について 

議 事 

【協議事項 1．教員の退職について】 

 資料なし。情報システム学部長より次のような説明があり、了承された。 

 情報システム学部情報セキュリティ学科の教授 1 名から退職願が提出さ

れている。退職希望日は令和 4 年 3月 31 日である。 

続けて、看護栄養学部長より次のような説明があり、了承された。 

看護栄養学部看護学科の講師 1 名から退職願が提出されている。退職希

望日は令和 4 年 3月 31 日である。 

 

【協議事項２．名誉教授称号付与について】 

資料１に基づき、地域創造学部長より次のような説明があり、了承され

た。 

 地域創造学部からは 3 名の元教員が以下の規程に該当するということで

推薦する。 

 まず 1 名の元教員は 27 年間在職し、学内における各種委員、委員長な

ど務めており、大学運営に大きく貢献された。また、市の委員にも就任さ

れるなど社会・地域貢献にも活躍されたため、規程第 2 条第 1 号に該当す

る。 

 次に 1 名の元教員は 33 年間在職し、学生部長及び副学長を務めており、

大学の運営に大きく貢献されたため、規程第 2 条第 1 号及び第 3 号に該当

する。 

 次に 1 名の元教員は他大学勤務を含め 25 年間在職し、学生部長、研究

科長を務めており、大学の運営に大きく貢献されたため、規程第 2 条第 1

号及び第 3号に該当する。 

 

【協議事項３．客員研究員の受入れについて】 

 資料 2 に基づき、看護栄養学部長より次のような説明があり、了承され

た。 

 客員研究員受入について、看護栄養学部教員 1 名から申請書が提出され

ているため、令和 3 年 5 月 1 日より受け入れたい。 
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【協議事項４．令和 3年度教育研究評議会日程の変更について】 

 資料 3 に基づき、事務局より次のような説明があり、了承された。 

 第 4回の開催校及び時間帯、第 7回の開催校を資料のとおり変更したい。 

 

【報告事項１．学内委員会等委員について】 

 資料 4 に基づき、事務局より次のように報告された。 

 今年度の学内委員会における委員をとりまとめた一覧表を報告する。な

お、教育開発センターの選出人数については、IR 機能の強化のため、各学

部から選出された教員を 1 名増員している。 

 

【報告事項２．令和 2年度卒業予定者内定取得状況について】 

 資料５に基づき、事務局より次のように報告された。 

 令和3年3月末時点での内定状況は、大学全体では前回報告時の95.5％

から 97.8％となった。なお、昨年の同時期は 99.0％である。 

 未内定者数は前回報告時の 30 名から 14 名となった。県内就職率は前

回報告時の 29.4％から 29.6％となった。 

 現時点での状況であるため、確定情報については改めて報告する。 

 

【報告事項３．令和 3年度長崎県立大学入学者数について】 

 資料６に基づき、事務局より次のように報告された。 

 各学部学科、大学院における入学予定者に対する過不足状況の報告を行

った。 

 

以上 


